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¿Cómo nacen las estrellas? Este es el título de la conferencia que dará Ignacio Negueruela,
profesor del Departamento de Física e Ingeniería de Sistemas de la Escuela Politécnica
Superior de la Universidad de Alicante, en la que lidera el grupo de Evolución Estelar.
Negueruela es investigador principal del equipo Consolider-GTC ESTRELLAS MASIVAS
AZULES -UA.

En esta charla, organizada por la Extensión Universitaria de la Universidad de Oviedo, los
asistentes podrán embarcarse en un viaje fascinante por los avances más recientes en el
estudio de la formación de las estrellas. Será esta tarde a las 19:00 horas en el Aula Magna la
Universidad de Oviedo

Más información: 
Ha nacido una estrella ¿Cómo ha ocurrido? 
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